

Campaña de reactivación del sector de perfumería y cuidado personal





## Cuidate y alégrate la vida

- El consumo de productos de perfumería, cosmética e higiene personal beneficia a la salud de las personas resultando esenciales en su día a día
- El cuidado y la higiene personal previenen enfermedades y retrasan el envejecimiento
- protegen la piel frente a los efectos del sol y radicales libres, especialmente en niños y personas mayores, y previenen enfermedades como el cáncer de piel

Los productos de higiene personal

- El cuidado y la higiene personal también resultan fundamental en la prevención del covid y otras enfermedades bucodentales, capilares, corporales, etc
- La belleza genera confianza, compromiso e impacto neurológico positivo y está alineada con la diversidad, pluralidad, inclusión e igualdad

cosmética e higiene personal ofrece atención personalizada y asesoramiento a los consumidores en los establecimientos, consiguiendo una mejor y mayor información sobre la piel, sus cuidados y los beneficios para la salud

El sector de perfumería,

El sector de la perfumería, cosmética e higiene personal apuesta por la sostenibilidad medio ambiental y la preservación del planeta en todo el ciclo de vida del producto

El arte está muy presente en el diseño de los frascos y packaging en el mundo de la perfumería y cosmética, como elemento diferenciador, aspiracional y selectivo

nuevos productos, así como la mejora de los existentes con las últimas tecnologías disponibles y con los estándares de seguridad y protección más exigentes, conllevan las máximas garantías de calidad para los consumidores

La investigación y desarrollo de

El sector de la perfumería, cosmética e higiene personal también está comprometido socialmente a través de la responsabilidad social de sus empresas en toda la cadena de valor

## Belleza Salua

siempre de la mano







